
Ce qui m’a rendue heureuse,

c’est : la naissance de mes

enfants, mettre un enfant au

monde est irremplaçable et en

même tellement incroyable !

À la première naissance, j'ai

eu du mal à réaliser que

j'avais réussi à créer un petit

être humain et je suis restée

des heures à regarder ma

fille.

Evelyne 51 ansVelizy-Villacoublay
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